

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Hoch hinaus mit der kreativwolke

Petra Artner, kreativwolke

Mit der "kreativwolke" gründeten vier kreative Köpfe eine neue Kommunikationsagentur im Burgenland. Wir - die Kommunikationsexpertin Petra Artner, der Filmmacher Günter Pachschröll, die bekannte burgenländische Fotografin Birgit Machtinger und der Eisenstädter Grafiker Wolfgang Hornung - starten mit einer eigenen Agentur in Eisenstadt durch. Unter dem Namen kreativwolke bündeln wir über 10 Jahre Branchenerfahrung.

"Mit unserer Agentur "kreativwolke" entwickeln wir schöne und schlaue Ideen, die sich richtig echt anfühlen, und erzählen Geschichten, die nachhaltig wirken."

Unsere Agentur deckt ein Portfolio ab, das von Strategie über Content Creation, PR, Fotografie und Grafik Design bis hin zu Social Media reicht. Mit einer hauseigenen Filmproduktion garantieren wir hochwertigen Content, der in Print genauso überzeugt wie live und digital. Mit unserer Agentur "kreativwolke" entwickeln wir schöne und schlaue Ideen, die sich richtig echt anfühlen, und erzählen Geschichten, die nachhaltig wirken. Dafür konzipieren, texten, designen, filmen, fotografieren, beraten und organisieren wir mit einem besonderen Gespür für den guten Geschmack. www.kreativwolke.at

Online seit 19.02.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)